

EL GÉNERO
DE LA PATRIA

20 de junio

Día de la Bandera

Enhebrar la patria



Núm. 9º Tom. I. Pág. 65

CORREO DE COMERCIO

DE BUENOS-AYRES

DEL SABADO 28 DE ABRIL DE 1810.

EDUCACION.

Con el producto de las limosnas, que deberán depositarse en los Tesoreros de las Hermandades, podrian establecerse Escuelas para las niñas pobres, donde apreñdiesen á leer, escribir, coser, &c. y así mismo otras para enseñarlas alguna especie de industria, igualmente que á los niños pobres, porque estos ya tienen Escuelas de primeras letras, sostenidas por el Excmo. Cabildo en todas las Parroquias de esta Capital, como vmds. saben.

Fuente: "Hemeroteca y Tesoro BNMM"



Retrato de Manuel Belgrano por J. A. Bouchard, 1793. Colección Museo Histórico Nacional

En conmemoración del fallecimiento de Manuel Belgrano se celebra el "Día de la Bandera", izada por primera vez a orillas del Río Paraná en 1812. Blanca y celeste, conforme a los colores de la escarapela nacional, esta insignia patria es confeccionada por María Catalina Echevarría, quien asiste a su izamiento marcando un hito con la presencia de una mujer en un acto militar. Otra mujer, anónima en ese caso, escribe y publica una carta de lectores en el Correo de Comercio demandando educación para las niñas pobres.



Ministerio de Educación
Argentina